



INICIAN SEGUNDO DIPLOMADO EN HACIENDA PÚBLICA ORIENTADO A LA TRANSPARENCIA

BOLETÍN

U

S

R

G

O

T

H

INFORMA



© Funcionarios que encabezaron apertura del evento

El Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal, la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) y el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), dieron inicio el segundo diplomado en Hacienda Pública orientado a la Transparencia, dirigido a responsables de acceso a la información y miembros de las comisiones de ética pública.

En el marco de dicha actividad, se desarrolló la conferencia "Aportes a la Transparencia Gubernamental del programa República Digital", a cargo de la Dra. Zoraima Cuello, viceministra de seguimiento y coordinación gubernamental del Ministerio de la Presidencia.

En su intervención, la funcionaria destacó cómo las tecnologías son un medio positivo para la administración pública y apoyo fundamental para la transparencia.

Cuello enfatizó que República Digital busca garantizar el acceso de los dominicanos a las tecnologías de la información y comunicación, con el objetivo de reducir la brecha digital y brindar mejores servicios a la ciudadanía. Expresó que a través de este programa están disponibles 88 servicios en línea y que pronto se hará el lanzamiento de otros más.

Junto a la viceministra Cuello, estuvo el director general del CAPGEFI, Mariano Escoto Saba, Lidio Cadet, director general de Ética e Integridad Gubernamental, el sub-director de Fortalecimiento Institucional del INAP, Ángel Moreno García, el director académico del centro, Manuel Betancourt y la encargada del departamento de Transparencia

Gubernamental de la DIGEIG, Nalda Lizardo. Con respecto al diplomado en Hacienda Pública orientado a la Transparencia, el director del CAPGEFI dijo "en ocasión de dar cumplimiento a los términos del acuerdo que firmamos con la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) y el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), amén de desarrollar todo un programa nacional de formación de los servidores que manejan las oficinas de la transparencia de la Administración Pública, este centro se siente altamente complacido por la apertura que hemos tenido en estas capacitaciones".

Escoto Saba, exhortó a los participantes a aprovechar al máximo los conocimientos adquiridos en el referido diplomado y a ponerlos en práctica en sus lugares de trabajo. De igual manera, informó sobre las principales capacitaciones que se estarán desarrollando en el 2019, entre las cuales se encuentran las especializaciones técnicas en Tesorería, Contabilidad Gubernamental y Presupuesto público; programa de capacitación sobre el Sistema Nacional de Inversión Pública y varios diplomados sobre inversión pública, tributación, logística y canales de distribución.

En tanto que el director general de la DIGEIG, extendió sus felicitaciones a los responsables de acceso a la información y miembros de las comisiones de ética pública, por tomar la decisión de aprender para poder defender al país con ética y transparencia. Cadet agradeció a la viceministra Zoraima Cuello, por la entrega en sus trabajos y por contribuir a llevar el mensaje de la transparencia a través de República Digital.



Damos la bienvenida a todos nuestros lectores en este primer número del boletín informativo "CAPGEFI Informa", correspondiente al año 2019.

En esta edición mostramos una completa selección de las ejecutorias de este centro en el mes de enero, destacando el esfuerzo conjunto entre el CAPGEFI y otros organismos del Estado, a los fines de fortalecer el personal que maneja los recursos públicos y que está llamado a fomentar la ética y la transparencia en el servicio.

Celebramos a nuestros patricios; continuamos incorporando programas novedosos para especializar los recursos humanos de la Administración Financiera Gubernamental, a la vez que mejoramos procesos internos, con el uso de la tecnología y la integración de un equipo dispuesto a cumplir con las metas y objetivos propuestos.

Mariano Escoto Saba
Director General

La graduación, realizada en el lobby de la Superintendencia de Seguros, contó con la participación del Director General del CAPGEFI, Mariano Escoto Saba, el Superintendente de Seguros, Euclides Gutiérrez Félix, el Intendente de Seguros, Nelson Sánchez, el Director Académico del CAPGEFI, Manuel Betancourt, la Directora de Recursos Humanos, la Encargada de Capacitación y la Directora Administrativa de la Superintendencia de Seguros, Dalma García, Leomaris Reyes y Lourdes B. Grullón, respectivamente; además de Julián Valdeyaque, Encargado del Departamento Curricular y Docente de este centro de capacitación.

En su alocución, Euclides Gutiérrez Félix dijo que la oficina que dirige, cumple eficientemente su labor de supervisión rectora, lo que ha permitido la sostenibilidad y crecimiento del sector asegurador.

Gutiérrez Félix consideró que estos logros "nos han permitido afianzar la capacitación de nuestro recurso humano con tres diplomas en Legislación de Seguros. Esta vez se gradúan 32 técnicos y personal administrativo, lo que completa 160 graduados en el pasado año 2018, sumado a otros cursos extracurriculares en los que participaron 520 servidores. Las capacitaciones fueron ofrecidas por el Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal y el INFOTEP."

Mientras que el director del CAPGEFI manifestó que esa institución ha llenado las expectativas, ya que con ese tercer diplomado dirigido al personal de la Superintendencia de Seguros, logra que 7,073 servidores de la administración financiera pública fueran capacitados con un programa curricular de 220 cursos.

Escoto Saba reveló que el CAPGEFI ha colaborado con capacitaciones a otros países de Latinoamérica, en el adiestramiento del personal de la administración pública.

El titular del Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal, felicitó a los graduados por su entrega en concluir el programa, así como a los facilitadores, Ambiorix de la Cruz Reyes y José Agustín Cepeda.



© Mariano Escoto Saba, Euclides Gutiérrez Félix, y demás funcionarios junto a los graduados

ENTREGAN CERTIFICADOS A EGRESADOS TERCERA PROMOCIÓN DIPLOMADO EN LEGISLACIÓN Y SUPERVISIÓN DE SEGUROS

103 funcionarios han egresado de este programa de capacitación

El Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal y la Superintendencia de Seguros entregaron los certificados a 32 funcionarios de esa última institución, egresados del "Diplomado en Legislación y Supervisión de Seguros para la Prevención del Riesgo", celebrado en el período agosto-noviembre de 2018.

SÍGUENOS EN LAS REDES SOCIALES Y WEB

@CAPGEFIRD



www.capgefi.gob.do



CAPGEFI INCLUYE EL DIPLOMADO EN PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DE PROYECTOS DE INVERSIÓN PÚBLICA DEL ESTADO EN SU OFERTA ACADÉMICA

El programa inició con el módulo “El Sistema Nacional de Planificación e Inversión Pública en la República Dominicana”.

En cumplimiento del Decreto 15-17, el Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal, incluyó en su oferta académica el “Diplomado en Planificación y Gestión de Proyectos de Inversión Pública del Estado”, dirigido a profesionales y técnicos que laboran en las diversas instituciones del Estado, tanto en el gobierno central, instituciones públicas descentralizadas y autónomas, los de la seguridad social, y las dependencias de los gobiernos locales.

El contenido temático de dicho diplomado, se enfoca desde los cambios normativos, funcionamiento, operatividad y gestión de la inversión pública, por lo que los participantes desarrollan todas las fases que un proyecto de inversión pública identifica, hasta que genera bienes y servicios para beneficio de la sociedad.

Esta capacitación cuenta con un cuerpo docente compuesto por los técnicos de la Dirección General de Inversión Pública, dependencia del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD).

El programa tiene como propósito promover el desarrollo de conocimientos y técnicas, así como, habilidades y destrezas en la definición, formulación, elaboración, proceso de aprobación, monitoreo y seguimiento de proyectos de inversión pública de manera que agreguen valor a su desempeño laboral, potenciando competencias y les permita mayores oportunidades.

En este diplomado se abordan los siguientes temas: el sistema nacional de inversión pública en República Dominicana: reforma, función, prospectiva; fundamentos y paradigmas de gestión para resultados en el desarrollo; ciclo de vida de un proyecto de inversión, entre otros.



⦿ Participantes en el Diplomado iniciado en el mes de enero

CON OFRENDA FLORAL CAPGEFI RINDE HONOR A PATRICIOS



⦿ A la salida del Altar de la Patria

Cada año, la escuela del Ministerio de Hacienda se une a esta celebración, convocados por la Comisión Permanente de Efemérides Patrias.

El Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal (CAPGEFI), depositó una ofrenda floral con motivo a la celebración del Mes de la Patria, el cual se celebra del 26 de enero al 27 de febrero.

Decenas de colaboradores acompañaron al director general, Lic. Mariano Escoto Saba, a rendir honor a los forjadores de la nacionalidad dominicana, iniciando al compás de las notas del himno nacional.

Al depositar la ofrenda, Mariano Escoto Saba expresó que “es un honor estar aquí al comienzo de un mes tan importante para todos los dominicanos: el Mes de la Patria”.

“Debemos recordar el legado de cada uno de los hombres y mujeres que lucharon para que nosotros hoy tuviéramos el privilegio de vivir en una nación independiente, donde tenemos libre pensamiento, vivimos tranquilos sin el asedio de las botas del dominio extranjero”.

El funcionario ponderó que cada día debemos honrar la patria trabajando con el mejor de los esfuerzos, con honestidad, eficiencia, eficacia y sobre todo transparencia en beneficio de cada ciudadano que vaya a la institución a solicitar un servicio.



DIRECTIVOS DEL CAPGEFI SE REÚNEN PARA SEGUIMIENTO A PLAN TRABAJO PRIMER TRIMESTRE

Encargados de áreas de este centro, junto al Director General, se reunieron para socializar los logros alcanzados en el año 2018 y dar seguimiento a las acciones propuestas para el primer trimestre del año 2019.

Luego de dar la bienvenida a los presentes, el Lic. Mariano Escoto Saba resaltó el compromiso que cada funcionario del centro tiene con la institución, el personal de la Administración Financiera del Estado y con el país.

En el encuentro, cada área expuso los planes de trabajo correspondientes, mencionando algunos hitos, tales como: fortalecimiento de los servicios, nueva versión de la Carta Compromiso al Ciudadano, lograr acuerdos con bibliotecas para fortalecer el área de documentación, continuar realizando estudios de impacto de la capacitación; mejorar la infraestructura tecnológica, actualizar los equipos informáticos; trabajar el Manual de Identidad Visual institucional, entre otros.

En cuanto al tema académico, para el año 2019 se estarán orientando los esfuerzos en fortalecer y diversificar la currícula, iniciar el proceso con miras a convertirnos en un organismo de educación superior, así como desarrollar los programas de diplomados y especializaciones.



© Director General junto a encargados de áreas de este centro

Director General
Mariano Escoto Saba

Redacción
Maritza Ruíz
Depto. de Comunicaciones

Revisión de Textos
Cesar Santana
Depto. Investigación y Publicaciones

Fotografías
Camilo Concepción
Depto. de Comunicaciones

Supervisión de Diseño e Impresión
Jeffrey Chaer Matos
División de Diseño e Impresión

Diseño y arte final
Marcos Aristy Jourdain
División de Diseño e Impresión

C/ Pedro A. Lluberes esq. Av. Francia
4to. piso (edificio anexo al Ministerio de Hacienda)
Santo Domingo, D.N. República Dominicana
Tel.: (809) 688-6544; Fax: (809) 685-2031
www.capgefi.gob.do @CAPGEFIRD

U
G
O
O
H

